

a concretos deportes, tal, por ejemplo, correr, saltar y/o brincar. Da lo mismo. Y el señor Fernández Espinosa tuvo la atención de redactar unos renglones disculpándose, diciendo: "...nunca ha estado en el ánimo de esta Presidencia el considerar a los toros como espectáculo alejado de la cultura". Y afiadía: "Efectivamente en el programa político del PSOE no figuraba la construcción de una plaza de toros, sin embargo este hecho hay que considerarlo inmerso en el conjunto y no aislado de la realidad de Puertollano... "Y terminaba de el siguiente tenor su misiva: "Si bien al irse cumpliendo los objetivos básicos marcados, está previsto incluir en los planes de futuro la construcción de un coso taurino".

Bien. Medio año falta para cumplirse los cinco desde esa carta, y la promesa de edificar una nueva plaza no es que no es que no se haya cumplido, es que ni siquiera existe proyecto alguno, ni por supuesto, ha movido un dedo para conseguirlo. Y, naturalmente, se nos ocurre preguntar: ¿para construir un campo de fútbol, o de deportes en general, hubo que esperar "cubrir servicios mínimos de pavimentaciones, alcantarillado y alumbrado, etc., en determinadas zonas?". Esto decía el Alcalde de Puertollano, Ramon Fernández Espinosa.

## SI UNO NO QUIERE...

Sí señor, sabios proverbios los de nuestra rica, esplendorosa lengua castellana. Ahí es nada definir, en pocas palabras, lo que, por ejemplo, ocurrir, o no ocurrir, pudiere. Tal, ahora, esa perseguida competencia torera entre Roberto Domínguez y Juan Antonio Ruiz "Espartaco". Y es que si uno no quiere, dos no riñen, en este caso, naturalmente, frente al toro -al autén-

"Mientras otras poblaciones de menor entidad, por ejemplo, Arenas

sus plazas de toros, Puertollano carece de ella"

de San Juan y dentro

de pocos meses Moral

de Calatrava construyen

tico toro-toro-, y en todas las plazas del país, sin importar categoría. Mas querer montarse una rivalidad, sin la participación fundamental del aficionado, es querer empezar el edificio por el tejado. O lo que es lo mismo, es montarse un espectáculo falso.

Todas las rivalidades más importantes y populares que han existido, y que se anotan en la historia del toreo, se gestaron por un lado por los mismos protagonistas, y por otro por una masa de aficionados, apasionada y alimentada -y no era lo mismo importante- por unos cronistas que no ocultaban sus preferencias por determinados espadas, sin tener que disimularlo, ni mucho menos ocultarlo: Lagartijo y Frascuelo; Joselito y Belmonte. Alfa y Omega -principio y fin- de auténticas y duras rivalidades toreras. Pero ¿hay ahora, en verdad, rivalidad entre Domínguez y Espartaco, y, por ende, entre partidarios de uno o de otro matador? Sinceramente creemos que no.

## **LDOS QUE NO QUIEREN?**

Indiscutible que es bueno que la afición, y no sus mentores, busque, aliento competencias entre toreros de valía. Y, claro , por qué no se hizo -en su tiempo- o se hace ahora -por otros enfoques, evidente- entre Curro Romero y Rafael de Paula?, por ejemplo. Casi están igualados en planteamientos, años de edad y años de alternativa. El de Camas: 54 años cumplidos de edad y 31 de alternativa; el de Jerez, 50 v 30, que va a cumplir, respectivamente. Aquel, ya sabemos, el resultado de sus cuatro festejos en la pasada feria de Sevilla: ocho toros, ocho escándalos... por los pitos y las broncas escuchadas. El de Jerez, no ha tenido ocasión hogaño. Pero ambos van a Madrid: Curro Romero, el día 29 próximo, y Rafael de Paula, el 2 de junio. Sería todo un espectáculo ver a los dos faraones en un noble y reñido vis a vis, abrochando un abono ferial, ora de Sevilla, ora de Madrid, bien "juyendo", o quedándose quietos, toreando a la verónica con el capote, o por redondos -sacando el pecho- con la muleta. ¿Por qué no?

## SAN ISIDRO 90 TAURINO

Ya han empezado, pero lo más importante empieza mañana. Y precisamente con la primera corrida de Espartaco, que repite otro lunes, el día 21, pero muy lejos de Roberto Domínguez, que si va a tres funciones en ninguna coincide con el Espartinas. Está anunciado para los días 17, 24 y 29. Carteles de tirón, pero sin esa garra de presunta rivalidad. Y ello, porque si uno no quiere...

Curro Guadiana

## LA SEMANA DE CASTILLA-LA MANCHA

EL ESCAPARATE PUBLICITARIO

DE SU NEGOCIO

TELEFONOS: 21-04-33 Y 21-04-62